

# Aus dem Gefängnis des Egoismus aus brechen

Till-R. Stoldt in „Die Welt“ über  
den Besuch Bischof Javier  
Echevarrías in Köln

10.09.2013

**Köln, 09.09.2013** – Till-R. Stoldt hat in der Hamburger Zeitung „Die Welt“ und ihrer Sonntagsausgabe „Welt am Sonntag“ seine Eindrücke vom Besuch Bischof Javier Echevarrías in Köln am 31. August geschildert. Den

Beitrag aus „Die Welt“ vom 8.  
September 2013 finden Sie *hier*.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/aus-dem-gefängnis-des-egoismus-ausbrechen/> (20.12.2025)